

# Protokoll I.

## Protokoll der Netzversammlung

**Bestätigt** am 29. April 2015

**Moderation** Friedrich Zahn

**Protokollant** Joshua Blöcker

**Anwesend** 10 Aktive Mitglieder

**Gäste** 2 beratend

**Sitzungsort** Partykeller, Wundtstraße 5, 01217 Dresden

**Datum** 22.04.2015 20:43–21:57

### Tagesordnung

---

1. Bericht von der Vollversammlung am 16.4. (Sebastian)	1
2. Status NOC (fxwt)	2
3. Ankündigung und Planung Projekt Hades (Sebastian)	2
4. KVM-Switch-Winkel (Sebastian)	2
5. Status des bestellten Labelbandes (Friedrich)	3
6. Hemdentauch (Friedrich)	3
7. Schlüssel zum Zw41 (Joshua)	3
8. Kelleraufräumaktion (Andreas)	3
9. Status Funkstrecken (Felix K.)	3
10. Umbau Datenschränk Wu3 (Felix K.)	3
11. Test Brandmeldeanlage Wu5 am 07.05.2015 (Felix K.)	3
12. Sonstiges	4
12.1. Sitz im erweiterten IT-Lenkungsausschuss (Sebastian) . . . . .	4
12.2. Kugelschreiber (Joshua) . . . . .	4

---

## 1 Bericht von der Vollversammlung am 16.4. (Sebastian)

- Vollversammlung war im Wesentlichen die Entlastung des Vorstands und die Neuwahl des neuen Vorstandes.
- Historie des letzten Jahres wurde vorgestellt und ist im Wiki einsehbar
- Gesamt-AG braucht mehr Geld, besonders wegen Jahresessen, daher Erhöhung des Beitrags
- NOC-Diskussion, siehe eigener TOP
- Nächste Woche ist Antrittsbesuch bei StuWe-Vertretern, u.a. Vorstellung des Zukunftskonzeptes
- genaues Protokoll im Gesamtwiki

## 2 Status NOC (fxwt)

- Nach der Vollversammlung Diskussion über NOC
  - Gewerbliche Angebote wurden vorgestellt
  - Mehrheit dafür, trotz einiger Gegenstimmen und Enthaltungen
  - Vorstand soll entscheiden und will dafür Stellungnahme der Sektionen haben.
  - Objekt an der Bergstraße wird vorgeschlagen
  - Makler braucht Infos zur AG DSN, dafür sollen morgen die Papiere ausgefüllt werden.
  - Nutzungsvereinbarung zwischen den Sektionen wurde erstellt, als Grundlage zur Nutzung des NOC
  - Miete (warm): ca. 700€, Vertrag für drei Jahre
  - Geld soll nach Nutzerzahlen auf die Sektionen aufgeteilt werden
  - ca. 5-6k€ pro Jahr für die Sektion Wundtstraße
  - Untermieter möglich, wenn ähnliche Nutzung
  - wir bekämen 5-6 Schlüssel, Vormieter hat schon 30 Schlüssel angefertigt, kopieren ist kein Problem für Vermieter. Eventuell Vormieter fragen, ob wir die bekommen könnten.
  - Alternativ Codeschlösser einbauen
- Abstimmung über das Objekt in der Bergstraße
- Ja: 8  
Nein: 0  
Enthaltung: 2

## 3 Ankündigung und Planung Projekt Hades (Sebastian)

- Belegarbeit von Sebastian, Authentifizierung innerhalb der AG DSN soll erneuert werden
- Erhöhung der Usability für die Nutzer
- Hübsche Nachrichten, warum etwas nicht funktioniert (falls dem so ist)
- ist funktionsfähig und sollte möglichst schnell online gehen
- ein Wohnheim soll nächste Woche mit dem System getestet werden
- zur Sperrung könnte das ganze in der Wu ausgerollt werden, wenn keine Probleme auftreten
- Test-VM ist über Proxy auf SOCKS 10.44.0.10, Port 1080 erreichbar, Remote DNS aktivieren!
  - Demo läuft gerade nicht, Vorführeffekt
- Sonntagabend (26.04.) testweise in der Wu5 ausprobieren
- Wer Lust hat, mitzuprogrammieren, bei Sebastian melden

## 4 KVM-Switch-Winkel (Sebastian)

- auf ebay(uk) gibt es einen Shop für Rackmounts, die nach Abmessungen herstellen, soll 30 GBP kosten, + 4GBP für Versand (ca. 50€).
  - Max schlägt als Alternative Drehbank, Holzfräse und Hochofen vor.
- Finanzrahmen in Höhe von 50 EUR für die Bestellung von zwei Switch-Winkeln
- Ja: 8  
Nein: 0  
Enthaltung: 2

## **5 Status des bestellten Labelbandes (Friedrich)**

- soll da sein und im Kasten liegen
- unlaminiertes Band wurde getestet, hat auch ne dünne Plastikschiicht drauf
- 10 Bänder (je 8m) wurden gekauft

## **6 Hemdentauch (Friedrich)**

- Stickerei würde uns 5-6 Hemden nachfertigen
- Finanzierung ungeklärt, nicht passende Hemden als AG-Vorrat verwenden?

## **7 Schlüssel zum Zw41 (Joshua)**

- Es gibt neue Schlüssel für ZW41b und c, und im ZW41 wurde das alte Schloss wieder eingebaut, damit wir wieder reinkommen
- funktioniert

## **8 Kelleraufräumaktion (Andreas)**

- Felix hat für Brandschutz gesorgt und Kartons ins Lager geräumt
- keine Pappe in Switchräumen
- Kartons stehen jetzt auf Tisch im Lager
- Lager sieht super aus

## **9 Status Funkstrecken (Felix K.)**

- Eine der neuen Funkstrecken wurde am Samstag deployed (Gerokstraße), Ausrichtung steht noch an und soll bei gutem Wetter stattfinden
- Funkkontakt noch nicht vorhanden, wurde noch nicht ausprobiert

## **10 Umbau Datenschrank Wu3 (Felix K.)**

- kleiner Kasten soll durch größeren ersetzt werden, steht auch schon oben, Umzug muss noch geschehen
- HSS hat Unterböden, die uns fehlen, gehören aber evtl. dem StuWe
- vielleicht finden sich noch Leute, damit Felix das nicht alleine machen muss

## **11 Test Brandmeldeanlage Wu5 am 07.05.2015 (Felix K.)**

- TÜV möchte Test machen
- Strom wird abgeschaltet für unter 1h
- ursprünglich am 7.5., wurde jetzt verschoben, neuer Termin nicht bekannt
- wir kommen mit der USV durch, nur die Wu5 hat keinen Strom mehr

## **12 Sonstiges**

### **12.1 Sitz im erweiterten IT-Lenkungsausschuss (Sebastian)**

- Sebastian war im erweiterten IT-Lenkungsausschuss als Gast und wird bald aktiv werden, ist quasi die NV auf Uniebene
- besserer Einblick in die IT-Welt der Uni
- durch StuRa besetzter Platz, tagt einmal im Quartal

### **12.2 Kugelschreiber (Joshua)**

- Katalog ist endlich da